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SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Ecole Jolivent 

Mercredi 22 septembre à 19 h 
Rencontre virtuelle Teams 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

 SUJET RESPONSABLE DURÉE OBJECTIF 

1.  
Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Il y a quorum et la réunion débute à 19h06. 

Frédérik Savage 

 

Suzanne Gagné 

5 min. 

Constat 

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Stéphanie Lemieux propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité 

CÉ-2021-2022-01 

Adoption 

3.  

Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 
17 juin 2021.  

Adopté à l’unanimité CÉ-2021-2022-02 

3.1 Suivi au procès- verbal  

Au point 4.6 : Début du service Hop-Hop au service de 
garde.  Il y a de petits ajustements à faire, mais le service est 
bon pour le moment.    

3.2 Correspondance  

Aucun point 

5 min. Adoption 

4.  

Parole au public 

Il n’y a pas de public présent. On suggère d’envoyer un 
courriel aux parents pour informer de la prochaine rencontre.  
Il y a une mention sur le site de l’école. 

5 min. Information 

5.  

Points de décision et d’adoption 

5.1 Élections aux postes de présidence, vice-présidence et        
secrétariat 

Stéphanie Lemieux propose Frédérik Savage au poste de 
président.  Il accepte. Approuvé à l’unanimité  

CÉ-2021-2022-03 

Mylène Leblanc accepte le poste de vice-présidente. 

Approuvé à l’unanimité CÉ-2021-2022-04  

 Geneviève Charron accepte le poste de secrétaire. 

Approuvé à l’unanimité CÉ-2021-2022-05  

5.2 Révision et adoption des règles de régie interne. 

Présentation de la direction 

Frédérik Savage propose l’adoption. 

Adopté à l’unanimité CÉ-2021-2022-06 

5.3 Élaboration du calendrier des rencontres. Document 

Présentation de la direction 

Élise Hillmann propose de déplacer quelques rencontres le 
jeudi.  Le point sera remis au prochain CÉ.   

   5.4 Programmation des activités éducatives 
complémentaires. Document  

Présentation de la direction 

Des parents soulèvent des inquiétudes telles que le coût, la 
sécurité des petits en autobus (pas attachés) et la distance.  
On se questionne s’il n’y a pas la possibilité d’encourager 
local.   

 

Suzanne Gagné 

 

 

 
 

 

 

Suzanne Gagné 

 

 

 

 

 

Suzanne Gagné 

 

 

 

60 min. 

 

 

 

Approbation 
 

Approbation 

Approbation 

 

Adoption 

 

 

 

 

 

Adoption 

 

 

 

https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/proposition_calendrier_sujets_traites_conseil_etablissement.pdf?1603286176
https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/fiche_16_activites_sorties_educatives.pdf?1612456613
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 SUJET RESPONSABLE DURÉE OBJECTIF 

La direction nomme que les enseignants doivent faire des 
choix parmi une liste d’activités.   

Sylvain Désilets propose l’adoption. 

Adopté à l’unanimité CÉ-2021-2022-07 

Le dîner pizza recommence pour financer les activités des 
finissants en 6e année.  Cette activité de financement aura 
lieu les derniers mercredis du mois d’octobre à mai.   

Sylvain Désilets propose l’adoption. 

Approuvé à l’unanimité CÉ-2021-2022-08 

   5.5 Budget du conseil d’établissement Document 

Le budget est de 314$.  Il peut servir pour rembourser des 
frais de déplacement, de gardiennage, de formation, etc. Il 
suffit de soumettre les frais au CÉ. 

Adopté à l’unanimité CÉ-2021-2022-09 

   5.6 Dénonciation de conflit d’intérêt 

Tous les membres doivent signer et remettre le formulaire de 
dénonciation de conflit d’intérêt.   

   5.7 Ludothèque Document 

Stéphanie Lemieux présente le projet.  

On propose d’interpeller les parents pour recueillir des dons 
de jeux.   

Il est souligné qu’il serait possible d’inscrire ce projet à 
l’organisme Osentreprendre.   

   5.8 Sorties autour de l’école et pour ISO-ACTIF 

La direction demande l’autorisation aux membres du CÉ afin 
que les élèves puissent avoir la possibilité de sortir autour de 
l’école sur les heures de classe dans le cadre de différents 
projets ou activités.   

Sylvain Désilets propose l’adoption. 

Approuvé à l’unanimité CÉ-2021-2022-10 

 

 

 

Suzanne Gagné 

 

 

 

Suzanne Gagné 

 

 

 

 

 

 

 

 

Suzanne Gagné 

 

 

 

Approbation 

 

 

 

Adoption 

 

 

 

 

 

 

 

 

Approuvé 

6.  

Points d’échange et d’information 

6.1 Mise à jour de la liste des membres du Conseil et 
publication sur le site.  

Le nom des membres sera disponible sur le site de l’école. 

6.2 Projet éducatif – suivi Document 

Courte présentation de la direction. 

Les membres devront en prendre connaissance.  Il sera 
revu et évalué en octobre.   

6.3 Formation obligatoire 

La direction rappelle aux membres que la formation est 
obligatoire.  Des liens seront ajoutés à l’ordre du jour afin 
que les membres puissent en prendre connaissance avant 
les rencontres.   

 

 

Suzanne Gagné 

 

 

 

 

Président(e) 

 

20 min. Information 

7.  

Parole aux divers représentants 

7.1 Comité de parents 

Élise Hillmann sera la représentante.  

Frédine Merveille sera la remplaçante. 

7.2 Service de garde 

Le service Hop-Hop fonctionne bien.  

Il est proposé de faire un second envoi aux parents pour 
l’inscription au service Hop-Hop.   

 

Elise De Castro 
Hillman 

 

Marie-Pier Smith 

 

 

15 min. Information 

https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/Fiche_23_Budget-annuel-etablissement.pdf?1621012376
https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/fiche_22_fonds_destination_speciale.pdf?1621012401
https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/Fiche_5_Projet_educatif.pdf?1605627608


 

 

 

Page 3 

 SUJET RESPONSABLE DURÉE OBJECTIF 

Le service de garde a tout son personnel.  Tout se passe 
bien pour le moment.  Les inscriptions aux journées 
pédagogiques se feront via un sondage FORM envoyé aux 
parents.   

7.3 Parole aux membres 

Retour sur le sondage aux élèves de 6e année qui aurait dû 
être fait en mai-juin dernier.  Ce point sera remis en octobre. 

Un parent questionne s’il existe une toilette non genrée à 
l’école.  L’école dispose d’une toilette à cet effet.     

7.4 Informations de la direction 

La photo scolaire aura lieu le 28 septembre 2021.  

Il y aura la prise de présence officielle le 30 septembre 
2021. 

La direction nous informe qu’il sera possible de faire passer 
un test rapide pour la COVID19 aux élèves 
prochainement.  Les parents recevront un document de 
consentement.   

8.  
Questions diverses 

Aucun point 
 5 min. Information 

9.  

Mot de la fin et Levée de l’assemblée 

Sylvain Désilets propose la levée de l’assemblée à 20h55. 

Adopté à l’unanimité CÉ-2021-2022-11 

Président(e) 5 min.  

10.  

Voici le lien vous menant aux capsules et aux fiches pour 
la formation obligatoire pour les nouveaux membres. 

 

 

   

 
Suzanne Gagné Frédérik Savage, 

Directrice Président 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire

